

Presentación

El segundo número de la revista *Estudios Mesoamericanos* está conformado por ocho artículos: cuatro de ellos corresponden a profesores de los cursos y seminarios que se imparten en nuestro posgrado y el resto fueron realizados por alumnos de la maestría y del doctorado.

Esta participación, tanto de académicos como de estudiantes, muestra la aceptación que el primer número de la revista tuvo entre todos los integrantes del programa y, sobre todo, confirma la importancia de la creación de este tipo de publicaciones periódicas como un foro, en el que los profesores y, especialmente, los alumnos puedan dar a conocer trabajos breves recientes que, en la mayor parte de los casos, son el resultado de la actividad semestral realizada en las distintas asignaturas que conforman nuestro plan de estudios, así como en las investigaciones que ellos llevan a cabo para sus tesis de maestría y doctorado.

Para concluir, a nombre de la comisión editorial, reitero una vez más la invitación a todos los profesores, tutores y alumnos a colaborar en los siguientes números de la revista, para de esta manera promover la comunicación entre la comunidad que integra el Posgrado en Estudios Mesoamericanos y difundir los resultados académicos del Programa.

Gerardo Bustos Trejo